

Quand il arrive à la maison , il est trempé jusqu'aux os . Il grelotte de froid .
Dès que sa mère le voit , elle lui change ses vêtements en le grondant et l'ordonne de glisser tout de suite sous les draps .

La nuit , Alain a passé une nuit blanche . Il a très mal à la gorge et un peu de fièvre .
C'est le matin . Quand sa mère va le réveiller , elle le trouve brûlant . Il gémit et a très mal à la tête . Vite elle téléphone au médecin .

Bonjour Monsieur Jacques , c'est Madame Dival . Mon fils est très malade et a 40° de fièvre .



- Bonjour Madame Dival . Couvre le bien et mets sur son front une compresse mouillée .
J'arrive tout de suite .
Après une demie heure un renflement de moteur annonce son arrivée . Elle n'attend pas qu'il sonne :

- Bonjour docteur , dit la maman .
- Bonjour Madame .. Comment va notre petit malade ? dit le médecin en souriant .



La maladie de "Alain"

Par un jour hivernal , le ciel était brumeux et de gros nuages noirs couvrent le ciel sombre . Il fait un froid de canard et la pluie tombe sans arrêt . De temps à autre un tonnerre gronde et un éclair déchire le ciel . Alain et Lucien sont en route vers la maison quand la pluie les a surpris . Ils n'ont pas de parapluie mais Lucien est bien couvert : Il a enfillé son manteau , son bonnet et ses gants . Par contre , Alain est très pressé sans prendre la peine de se protéger . Il a mis un simple gilet léger et un bonnet . Durant tout le chemin , il n'a pas arrêté de s'amuser sous la pluie et de sauter de flaque en flaque . Malgré les conseils de son frère il ne lui obéit pas .

دليل المعلم



monsieur Jacques s'approche du malade en souriant :

- Alors petit bonhomme dis moi où as-tu mal ?

- J'ai mal partout et ma tête tourne .



Maintenant le médecin ausculte le malade :

D'abord, il tâte son pouls, puis il écoute sa respiration à l'aide d'un stéthoscope et examine le fond de sa gorge avec un abaisse langue en lui demandant de dire A.A.A ...

« - Oh !! la gorge est en sale état .. tu as mangé des glaces ?

- Non monsieur , j'ai joué sous la pluie et j'ai sauté dans les flaques d'eau . »

Enfin il examine ses oreilles et se servit d'un thermomètre pour prendre sa température.

Alain rentre à la maison mouillé jusqu'aux os.

Il a pris une maladie. Il a une grosse fièvre et il a mal à la gorge.



Il tousset et il éternue.

Elle a mal à la tête et ses joues sont rouges.



Aya cherif



Le médecin prescrit :



Elle prend sa température à l'aide d'un thermomètre.

Elle se sent dans le commando pour prendre sa température.



Il rédige une ordonnance et lui demande de rester bien au chaud et prendre ses médicaments.



La maman attend le diagnostic. Elle est
morte d'inquiétude.

Le médecin la regarde et dit :

" Il a 39 de température .

C'est une angine .

- Et ce que c'est grave ?

- Je vais lui prescrire des médicaments et il va mieux
dans quelques jours ."

Avant de sortir le médecin rédige une ordonnance
et dit :

- Tu dois prendre les médicaments régulièrement et
il ne faut surtout pas sortir de la chambre .

Plus il ajoute :

- " Madame Jon fils doit seulement boire des boissons
fumantes et manger de la soupe chaude . Il ne
doit pas aller à l'école pendant cinq jours ."



Maman remercie le brave homme et l'accompagne jusqu'à la porte .

Le malade suit les conseils du médecin à la
lettre et promet à sa mère de faire attention
dorénavant .

Maintenant il va beaucoup mieux et est
content de retrouver ses amis à l'école .

السنة الرابعة (4)

ساعدني الصفحة
الرسمية

مرحبا بكم على منصة مراجعة



COLLEGE.MOURAJAA.COM



NEWS.MOURAJAA.COM

